

## Se visitaron las áreas para el uso de la tecnología de riego

Creado: Jueves, 09 Noviembre 2023 13:34

Visto: 96



En el día de hoy se visitaron las áreas con perspectivas al uso de la tecnología de riego para los cultivos, acompañaron al presidente del gobierno, la dirección de proyecto EMPA de

## Se visitaron las áreas para el uso de la tecnología de riego

Creado: Jueves, 09 Noviembre 2023 13:34

Visto: 96

---

Holguin representada por su Directora y su grupo de especialista, también estuvieron presente el presidente de la comisión Agroalimentario y los dirigentes de la UBPC 28 de Enero en Guajenal, se puntualizaron las exigencia técnica y el tipo de tecnología a aplicar según las áreas disponible.



[Síguenos en Facebook](#) 

## Se visitaron las áreas para el uso de la tecnología de riego

Creado: Jueves, 09 Noviembre 2023 13:34

Visto: 96

---

**Fuente:** [Comunicador Institucional Poder Popular Frank País](#)